

## Sports

Un diplômé EPFL pilote pour la Chine aux 24 Heures du Mans

Page 16



Le Lausanne-Sport engage le puissant attaquant Matar Coly

Page 16



## Athlétisme

# La relève romande et bernoise se donne rendez-vous à Lausanne

**Ce week-end, la Pontaise accueillera les 550 athlètes à l'occasion des Championnats Régionaux Ouest, réservés aux jeunes entre 12 et 17 ans**

André Boschetti

Abandonné par les footballeurs jusqu'au 20 juillet prochain, le stade de la Pontaise va retrouver de l'animation, demain et dimanche. Un peu moins de deux semaines avant les stars d'Atletissima, la véruite enceinte lausannoise accueillera en effet les Championnats Régionaux Jeunesse, Suisse-ouest. Un incontournable rendez-vous annuel auquel prendront part les représentants - de 12 et 17 ans - des six cantons romands, ainsi que les Bernois. «Après ces derniers, des adversaires toujours redoutables, explique Damien Giroud, entraîneur au Stade-Lausanne, la délégation vaudoise sera la plus fournie avec une centaine d'athlètes. Ces champions seront l'occasion, pour certains, de réussir les minima pour les championnats de Suisse, qui auront lieu en septembre prochain.»

Aussi étrange que cela puisse paraître, ces joutes, qui rassemblent les plus sûrs espoirs du pays (les championnats des Régions Centre et Est se déroulent simultanément), sont ouvertes à tous les athlètes licenciés auprès d'un club. «Ce règlement nous vaut la présence de quelques «touristes» qui y participent pour le plaisir seulement, admet Damien Giroud, mais ce sont des exceptions.»

**Des Vaudois ambitieux**  
Une catégorie à laquelle n'appartient assurément pas Morgane Borel (17 ans) et Loan Jacquemettaz (15 ans). Les deux sociétaires du Stade-Lausanne nourriront de hautes ambitions sur la très rapide piste de la Pontaise. «Mon objectif est de rapporter au moins un titre sur les deux courses auxquelles je participerai, soit le 400 m et le 300 m haies, annonce Morgane Borel. La concurrence sera relevée. Pour moi, il s'agira surtout



Tous deux du Stade-Lausanne, Loan Jacquemettaz et Morgane Borel nourriront de hautes ambitions à la Pontaise. PHILIPPE MAEDER



«Nous sommes en train de reconstruire. Cette année, nous avons une jolie volée d'athlètes»

Damien Giroud,  
entraîneur au Stade-Lausanne.

d'une excellente préparation pour les championnats nationaux, mon but principal cette année.»

Une ambition que partage Loan Jacquemettaz, lui aussi engagé dans deux épreuves. «Je prendrai part au 100 m haies ainsi qu'au saut en hauteur», précise ce natif de Rolle, qui a rejoint le Stade-Lausanne il y a cinq ans. Enr-gagé chez les M 16, Loan Jacquemettaz avoue une petite préférence pour le saut. «J'ai terminé vice-champion de Suisse lors des derniers championnats en salle de Macolin, murmure-t-il. Je pense avoir une bonne chance ce week-end. D'autant plus que je détiens aussi, avec 1,81 m, la meilleure performance de la saison indoor. Mais rien ne sera facile.» Pour

l'emporter, Loan Jacquemettaz devra avant tout se méfier d'un autre redoutable Vaudois, Benjamin Chassot (COVA Nyon).

### En pleins examens

Pour arriver à ses fins, Loan aura un obstacle de plus à franchir. «Ces championnats arrivent au beau milieu des examens scolaires, explique-t-il. Mon certificat d'études me stresse un peu plus que l'athlétisme en ce moment. Ce week-end me permettra de m'aérer l'esprit.»

Concilier les quatre ou cinq séances hebdomadaires, de deux heures chacune, avec les études n'est pas non plus une chose aisée pour Morgane Borel. «A part quelques aménagements avec les heures de gymnastique, je ne bénéficie

de d'aucun traitement de faveur à l'école, explique la Lausannoise. C'est pourquoi j'espère intégrer la section Sport-Etudes dès le mois d'août.»

En attendant, Morgane et Loan ont l'esprit exclusivement concentré sur les joutes de la Pontaise. Comme Damien Giroud qui souligne avec plaisir la petite réussite sur cette que connaît son club, Stade-Lausanne, depuis deux ans. «Nous avons connu de très gros problèmes internes en 2009, rappelle-t-il, mais nous sommes petit à petit en train de reconstruire. Cette année, nous avons vraiment une jolie volée d'athlètes.» A vérifier dès demain.

Samedi de 11 h à 20 h  
Dimanche de 8 h 30 à 18 h

### L'histoire du jour

A 46 ans, il courra avec Cancellara

«Ca doit être une première Suisse!» Lorenzo Pioletti a peut-être 46 ans au compteur mais lorsqu'il parle de cyclisme, le libraire lausannois a pas plus de 10 ans. Dimanche, il aura l'occasion de se mesurer aux meilleurs coureurs du pays, lors de la course en ligne des championnats de Suisse, à Satigny (GR). Lorenzo Pioletti s'est battu pour que Swiss Cycling ne mette pas de limite d'âge à l'épreuve des amateurs élités comme ces derniers coureurs avec les pros, dimanche. Lorenzo Pioletti (lui-même amateur élité sur piste et sur route) se frottera à Cancellara et Cie. «Après moi, le deuxième plus vieux devra être Elmiger qui a 34 ans», rigole le responsable de l'enseigne Rasputine.

Le principe de la course simple. Les pros effectueront une première boucle de 12 Les amateurs les rejoindront le deuxième tour et tenteront de suivre le rythme. «L'objectif sera de rester le plus longtemps avec eux, poursuit le libraire-cycliste. Mais si je vois des jeunes et difficile, je formerai un peloton avec eux pour les aider.»

Passionné de la petite route cet Italo-Suisse a dans les jambes entre 12 000 et 13 000 km par année. A cela, il dit qu'il n'est pas le premier venu. Il a d'ailleurs fondé le groupe cycliste «PMU Rasputine» qui comprend des triathlètes, des amateurs élités des pistards et une grande majorité de cyclo-touristes. démarche? Se faire plaisir et donner envie aux jeunes de pédaler, sans artifices. «A l'on me donnait de la caféine avant et après l'entraînement se souvient-il. Je ne fermais l'œil de la nuit et du coup, j'étais dormais en classe.» Conscients qu'il s'agissait déjà d'une forme de dopage, le jeune Lorenzo rapidement quitté ce monde grâce à la bienveillance de père. Depuis, il lutte, à son échelle, pour un cyclisme propre. Cela valait bien un clin d'œil. P.-A.S.



Lorenzo Pioletti est un bédéphile-cyclophile.

24heures

Sur le web aujourd'hui

## Stan Wawrinka s'offre une première demi-finale sur gazon

**Tennis**  
A Bois-le-Duc, le Vaudois (ATP 10) a battu hier le Français Jérémy Chardy (ATP 27) 6-4-7-6 (7/2)

Pour la première demi-finale de sa carrière sur gazon, Stanislav Wawrinka affrontera aujourd'hui



face à l'Espagnol de 30 ans, qu'il a écrasé 6-1-6-2 ce printemps sur la terre battue de Casablanca. Cinq de leurs six duels se sont déroulés sur la terre ocre, et Wawrinka avait nettement dominé les débats en janvier 2010 à Melbourne (6-3-6-3-6-2) pour leur seul affrontement sur surface rapide.

surtout ce quart de finale qui était difficile à négocier», lâchait Wawrinka, qui expliquait apprécier le gazon bien plus qu'au cours des saisons précédentes. Le champion olympique 2008 de double a un superbe coup à jouer cette semaine, mais il n'aura certainement pas fait le plus dur s'il se hisse en finale. La deuxième

